

X EN X #ABORTO

@FrancescaD20Dip

Es realmente grave que el gobierno insista en hacer anuncios acerca del aborto libre, aún cuando no es lo que Chile pide. Esto es solo para desviar el foco de los graves casos de corrupción que han salido a la luz, licencias médicas mal utilizadas por funcionarios del gobierno.

@Zar_humaNOO_1

Los hombres opinan de los procesos que debe y no debe recibir una mujer en cuanto a su derecho de maternidad (aborto y esterilización) sin darles derecho a opinar, pero cuando se les sugieres la vasectomía se enojan y empiezan a defender sus derechos porque ahora sí "su cuerpo su decisión".

@sergiou01329861

El "proyecto de aborto libre" es el comodín del Gobierno cuando está en graves problemas.

@CNNChile

Ministra Antonia Orellana anuncia que durante la próxima semana ingresarán proyecto de aborto legal.

@DiputadosDC

Vicepresidente de la Cámara por proyecto de aborto del Gobierno: "No están los votos de la Democracia Cristiana para aprobar un proyecto así y me parece un despropósito este anuncio".

@HeliaMolina_M

La gran mayoría de los países en el mundo tienen legalizado el #aborto porque es un derecho de las mujeres que se ha visto vulnerado y motivo de mucha inequidad también. Gran noticia y trabajaremos en conjunto Ejecutivo, Legislativo y organizaciones de la sociedad civil.

@lorenafriesm

Las promesas se hacen para cumplirlas. El gobierno, a través de la ministra @totiorellanag anunció junto a diputadas y organizaciones que la próxima semana se presenta la ley de aborto por plazos. Es nuestro derecho decidir y daremos el debate con eso en mente y altura de miras.

@JackedIn

La ministra Antonia Orellana, la misma que tiene a su hermana metida en el gobierno y a su otra hermana le pasa plata de la nuestra para su pyme, anuncia que presentarán el proyecto de ABORTO LIBRE la próxima semana, importándole 3 cuernos la embarrada que tienen.

@Molotov1947

El aborto libre es una política de muerte que no representa al Chile real. Desde el Partido Republicano decimos con firmeza: ¡NO al aborto total! Defender la vida es un deber moral y patriótico. Chile necesita valores.